

Video: “Tierra esperanza”: jóvenes rurales frente al modelo extractivista

Por: Pueblos En Camino. Desinformémonos. 16/09/2017

Compartimos esta animación realizada para Broederlijk Delen y publicada por Documental Peruano para contribuir a la discusión colectiva.

<https://youtu.be/lvpDAYNkLQo>

“Esperanza tiene 17 años y debe decidir qué hacer de ahora en adelante. Ella y su familia han vivido en su comunidad por generaciones, pero ahora la situación está cambiando. Durante un recorrido por su comunidad, se encuentra con amigos y amigas que le cuentan las decisiones que ellos y ellas han tomado. Esperanza evalúa.

Dirección: Gabriela Urco

Producción: Jimena Mora, Carlos García de las Bayonas, Gabriela Urco

Animación: Sofía Álvarez, Jimena Mora, Gabriela Urco, Jokin Urruticoechea

Arte: Claudia María Calderón, Carlos García de las Bayonas

Edición: Gabriela Urco

Diseño sonoro: José Balado

Ingeniero de sonido: Carlos Cuya

Voz: Endrina Castillo

Video realizado para Broederlijk Delen. Este video se basa en el informe síntesis Acción Participativa en Bolivia, Perú y Colombia: percepciones y propuestas de los jóvenes rurales frente al modelo extractivista y los desafíos actuales en el mundo rural”.

Fuente: Documental Peruano

Publicado en junio de 2017

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: desinformemonos.

Fecha de creación

2017/09/16